

Die SPD-Fraktion legt dar, dass ihr die Maßnahmen zur Vorbereitung der Feuerwehr auf mögliche Ereignisse einer Gaskrise sehr wichtig ist. Nach den Ausführungen der Verwaltung zur Arbeit des SAE unter dem Tagesordnungspunkt 9 „Sicherung der Energieversorgung – Einsparmaßnahmen“, mit denen unter anderem auch die Punkte des Antrages erläutert wurden, zieht sie den Antrag jedoch zurück. Es ist ersichtlich, dass die Verwaltung hier bereits tätig geworden und in der Umsetzung solcher Vorbereitungen ist.